

# Blumenmeer



Zusammen ist man weniger allein.

Da wir im Moment nicht so zusammen sein können, wie wir es gerne sein würden, brauchen wir kreative Ideen, um unsere Verbundenheit zu zeigen.

Wir Schulsozialarbeiterinnen haben uns dazu Gedanken gemacht und laden alle Bruchsaler Kinder ein, gemeinsam eine große Blumenwiese zu gestalten aus vielen grünen, blühenden Händen. Machst du mit?

Es gibt verschiedene Möglichkeiten, diese zu gestalten: malen, drucken oder ausschneiden. Je nachdem, für welche Version du dich entscheidest, brauchst du Papier in verschiedenen Farben und Malfarben – Buntstifte, Wasserfarben oder Fingerfarben.

Für die **gemalte Hand** brauchst du zunächst ein Blatt, auf das du den Umriss deiner Hand abzeichnest und diese Hand dann mit grüner Farbe anmalst.



Die **gedruckte Blumenhand** bekommst du, wenn du deine Hand mit grüner Wasserfarbe oder Fingerfarbe anmalst und dann deinen Handabdruck auf das Blatt drückst.

Oder du malst deinen Handumriss auf ein grünes Blatt, **schneidest die grüne Hand** dann aus und klebst sie auf ein Blatt.

Als Nächstes braucht die Blume einen Blumentopf. Den malst du unten an die Hand oder du schneidest aus buntem Papier einen

Blumentopf aus und klebst ihn unten an die Hand.

Zum Schluss lässt du die „Handblume“ aufblühen. Dazu klebst du oder malst du bunte Blüten an jeden der Finger.

Und jetzt kann deine Blume zu einem Teil des Blumenmeers werden: Dazu gibt es zwei Möglichkeiten:



**Im Internet:** Damit wir das Bild auf [www.bruchsal.de](http://www.bruchsal.de) stellen können, musst du ein Foto davon an [schulsozialarbeit@bruchsal.de](mailto:schulsozialarbeit@bruchsal.de) schicken.

**In den Straßen:** Damit das Blumenmeer auch in Bruchsal zu sehen ist, klebe deine Blume an ein Fenster in eurer Wohnung.

So wird dann ganz Bruchsal zu einem Blumenmeer. Wir freuen uns darauf!

